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〈会社名順で掲載しています〉

GENKI な 会員企業紹介
大阪府倫理法人会には、各分野で活躍されている『GENKI な会員企業』がたくさん在籍しています。
倫理経営や活力朝礼を取り入れ、成長し続けている会員企業を紹介します。
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食食を通じて人々をを通じて人々を幸幸せに！せに！

イタリア肉食堂ペロ　オーナーシェフ　山
や ま

本
も と

 健
け ん

太
た

 氏
道頓堀倫理法人会 会員

住所／大阪市北区山崎町2-16

Photo by 〉〉〉 写真スタジオハート ── 上田 哲也氏（枚方・交野倫理法人会）

詳しくはこちらから

挑挑戦し続ける戦し続ける柔柔道家から社長へ道家から社長へ
─ 倫理法人会との交差点─ 倫理法人会との交差点

ドリームファクトリー株式会社　代表取締役　大
お お

野
の

 義
よ し

啓
ひ ろ

 氏
新大阪倫理法人会 幹事

住所／大阪府大阪市平野区瓜破1-2-18

Photo by 〉〉〉 株式会社映せば ── 佐藤 尚功氏（新大阪倫理法人会）

詳しくはこちらから

親兄弟の親兄弟の建建物と思い物と思い
施施工いたします   工いたします   参考：登録第6014741 第6014742参考：登録第6014741 第6014742

株式会社マツミ　会長　実
さ ね

松
ま つ

 大
だ い

輔
す け

 氏
茨木市倫理法人会 会員

住所／大阪府茨木市舟木町5-16 柴田ビル2階

Photo by 〉〉〉 株式会社 dimension ── 古木 絢也氏（豊中市倫理法人会）

詳しくはこちらから
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ゆるぎないゆるぎない4000社体制4000社体制のの確立確立へ!へ!
　令和５年度の普及目標である4000社を５月18日に全単会・全地区・全ブロックが 達成し、　令和５年度の普及目標である4000社を５月18日に全単会・全地区・全ブロックが 達成し、
シェラトン都ホテル大阪にて「4000社目標達成祝賀会」を執り行いました。シェラトン都ホテル大阪にて「4000社目標達成祝賀会」を執り行いました。
　今期は520名が参加。単会会長をはじめ、単会の皆さん、地区長・副地区長の皆さん、ブロック長の　今期は520名が参加。単会会長をはじめ、単会の皆さん、地区長・副地区長の皆さん、ブロック長の
皆さん、 本当におめでとうございます！！！皆さん、 本当におめでとうございます！！！

大阪府倫理法人会

4000社目標達成祝賀会
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　枚方・交野倫理法人会で７代目の会長職をさせて頂き、心から感謝いたします。初年度は、貫
山前会長のおかげで11月達成しましたが、M S活性化のためにイベントをたくさん行い過ぎて、
石原事務長に助けて頂きながらも、大赤字の会運営でした。次年度は新たな役員同士の結束力で
９月１日達成という、快挙を会員さんと共に達成することが出来たことは、私の青春でした。
　大野専任幹事や多くの応援して下さった会員さんと、朝５時から夜中の２時まで、本当に楽し
く同じ時間を共有出来たこと、私の誇りです。本当にありがとうございました。
　これからも益々枚方・交野が盛り上がるように、今後も全力で挑みたいと思います！

枚方・交野倫理法人会 会長　小
こ

森
も り

　勝
まさる

HIRAKATA・KATANO

会長任期を終えて

　第９代目会長職を務めさせていただきました尾崎航平です。令和３年度からの会長職も任期満
了となり、この間、組織の発展、会員数の達成等多くの成果を得ることができました。これもひ
とえに会員の皆様からのご支援、ご協力、そして「思いやり」のおかげと、心より感謝申し上げ
ます。今後は橋口大新会長が引き継いで頂き、組織の更なる発展を担っていただけることでしょう。
私も引き続き、より良い八尾市倫理法人会の実現に向け地区長として支援してまいります。今後
の八尾市倫理法人会の発展が楽しみでなりません。皆様もご期待下さい！！

八尾市倫理法人会 会長　尾
お

崎
ざ き

 航
こ う

平
へ い

YAOSHI

会員の皆様の思いやりがナンバー1！

　二代目会長の話を頂き思案すること3か月。倫理が何たるか深い学びもない入会1年8か月の幹
事だった私には、荷の重い御役でした。コロナの濃厚接触者が出るたびに休会か開催かの判断、
行動制限される中での普及活動。「毎週行う最新学習歴の更新」を目指し、同期会長と相談し、愚
痴り励まし合いながら乗り切りました。我儘な組織運営にて意に沿わぬ思いをされた方も居られ
るかも知れませんが、これまでの3年間、苦難の中にお力添え頂いた多くの「倫理につながるまこ
との友」に永久の栄を祈り感謝を捧げます。本当にありがとうございました！ adiósamigo ！

茨木市倫理法人会 会長　勝
か つ

谷
や

 信
し ん

一
い ち

郎
ろ う

IBARAKISHI

みんなで創るみんなの居場所はこれからも

　まずは、中央区の会員の皆様に、心からの感謝を申し上げます。会長を引き受けるまでの私は、人前に立
つこと・人前で話すことが最大の苦手行為で、スピーチを考えることも億劫でした。就任当初は、モーニン
グセミナーの前夜は、ほぼ寝ていませんでした。私のヘタな会長挨拶にも、温かい目で見守り、深々とうな
ずき、支えてくれた会員の皆様の愛によって、徐々に壇上に立つことに慣れていきました。交流会に出かけて、
ゲストをお誘いすることも楽しくなっていきました。そして一緒に学ぶ仲間が増えていくことが、どれほど幸
せなことかを実感することもできました。私のような愚か者に、こんな素晴らしい役を与えて下さり、育てて
下さり、本当にありがとうございました。益々素晴らしい中央区になりますよう、不器用な私なりに、出来る
ことをしてまいります。最後にもう一度、大阪の中心から世界を照らす！ピッカー！！

大阪中央区倫理法人会 会長　吉
よ し

田
だ

 悦
え つ

治
じ

OSAKA CHUOKU

大阪の中心から世界を照らす！ピッカー！！

任期を振り返って（退任会長挨拶）
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　共学共成の下、わがまま三昧に３年間を歩ませていただきました。
　「職場の教養の強要」に「タライのたらい回し」「ウィークリー櫻井」に「ゼロゴーMS」名札に
は「全個皆完～これがよい～」MS朝礼の会長挨拶は３年間同じ。朝食会で褌一丁になったことも。
　伊勢神宮特別参拝、修養団の禊と毎年行かせてもらい、フードファイトにSSSS、Mokel等、毎
月様々なイベントを実施させていただき会員と共に泉州倫理法人会の尊き歴史を紡げたことが嬉
しく、苦難溢れる素晴らしい会長道に心から感謝しています。ありがとうございました。

泉州倫理法人会 会長　櫻
さ く ら い

井 一
か ず

宇
た か

SENSHU

わがまま三昧の会長３年間に感謝

　令和５年８月に会長を退任すると決め、専任幹事の２年間はどのような気持ちだったのか、会
長の２年間はどのような会にしたかったか、また今をどう在りたいだろうと、自問自答が増えま
した。会長１年目に年内普及目標を12/24のクリスマス・イヴに達成！２年目には早期年度目標
を達成した状態で9/1の期をスタート。今までの吹田市ではあり得ない！…と、重鎮の方々からも
喜びの声を頂きました。目標を掲げ、「SUITAプライド」という合言葉のもと活動理念を作成し心
を合わせる事の大切さを学んでまいりました。これから更に吹田市倫理法人会が誇り高いものへ
と変わっていく事を心から応援しています。

吹田市倫理法人会 会長　西
に し

川
か わ

 雄
ゆ う

治
じ

SUITASHI

SUITAプライドとは、自問自答する２年間

　私にとって会長職の２年間は、あっと言う間の様で、とてもとても苦しくて長い時間でした。直前会
長の豊田氏から、初めて大阪北区に白い行動旗を掲げるタイミングで、会長職を引き継ぎ、豊田氏の
重い想いに押しつぶされそうになるところからのスタート。『２期連続での白い行動旗への挑戦』『大阪
北区20周年イベント』『大阪梅田の分封』と一年目からたくさんの課題をいただきました。しかし、素
晴らしい会員様と頼りになる歴代会長に助けられて、一つずつ、課題をクリアし、２年連続で白い行動
旗を獲得出来た事はとても嬉しく、私にとって自信になりました。これからは、自身の実践を深めて、
恩送りをしていきたいです。２年間、ありがとうございました。

大阪北区倫理法人会 会長　田
た

中
な か

 幹
も と

憲
の り

OSAKA KITAKU

感謝 〜会長職を終えて〜

　会長職を拝命してから三年が経ち、当初から運営を共に支えてくれた会員皆様、歴代会長、そ
して大阪府倫理法人会執行部、関係者皆様に心より感謝申し上げます。
　この三年間で得たものは本当に貴重な体験でした。例えば普及目標達成の瞬間、会員仲間の変
化、組織として会が纏まっていく変化等 ・々・、今までの人生の中でも最も濃度の高い時間であり、
数えきれない”感動”を得させていただきました。
　これからは、私が歴代会長方々にして頂きましたように、この会の発展を、心から応援してい
きたいと思います。本当に有難うございました。

大阪市倫理法人会 会長　髙
た か

谷
た に

 和
か ず

志
し

OSAKASHI

三年間で得たかけがえのないもの
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　前会長の礒山相談役からバトンタッチし、７代目の会長に就任しました。自分自身でも何となくですが次期
会長のお声が掛かる予感みたいなものは感じていました。３年間という任期を全うするという決意に一抹の不
安をありましたが、３年間会長職を務める事ができました。これも、専任幹事を筆頭に幹事の皆さんや会員の
皆さんのお陰です。また、大阪府の組織体制の充実によるブロック長、地区長以下、他単会の応援があってこ
そだと改めて実感しています。振り返ってみて、自分の成長に関しては、今後の自分自身の生き方により感じ
るものなのかなぁとも思いますが、充実した３年間を過ごす事ができたことも事実で、更なる倫理実践を重ね
ながら、いろいろな人のお役にたちたいと思います。

大阪鴻池倫理法人会 会長　本
も と

村
む ら

　亨
とおる

OSAKA KONOIKE

任期を終えて

　大阪西区倫理法人会第７代・９代会長として５年間のお役を努めさせていただきました。大変
多くの学びと気づきを与えていただき感謝の気持ちでいっぱいです。人間としてひとまわりもふ
たまわりも成長できたと実感しておりますし、会長というお役だからこその学びと気づきだった
と確信しております。大阪西区をはじめ大阪府の多くの倫友の皆様に応援、激励をいただきまし
たことは一生涯忘れられない思い出です。感謝の気持ちを行動に変え、今後も倫理実践に全力で
励みます。日本中の、世界中の倫友の皆様、宜しくお願い申し上げます。

大阪西区倫理法人会 会長　畔
あ ぜ

川
か わ

　寧
やすし

OSAKA NISHIKU

夢を叶える、仲間とともに。

○年齢: 52歳～54歳　○体重: 90 kg～75kg～87㎏
〈きっかけ〉　人生には３つの坂があると某氏が言っておられました。上り坂、下り坂、マサカ！そのマサカが３年前自分の身に起きました。佐藤福男法人アドバイザーから、「倫理体験を経験してい
る裕三さんにこそ会長をやってほしい。」と私の店でいわれたのです。「はいわかりました」何も考えずとっさに答えたのですが、そのあとどう考えても当時３つの事業所ですべて現場に入り、寝る間
を惜しんで早朝から深夜まで働いていた自分には、無理だと思えてきました。しかしあることがきっかけでやはり自分がやると決めて、会長職を受けました。

〈就任後〉　受けた後は歴代会長はじめ、府の役員の皆様、倫理研究所、家族や二人の専任幹事、自単会他単会かかわらず、すべての会員様による最幸のご協力により、順風満帆に物事が進み、会員さ
んも増え会長就任時に掲げた、会員さんが日本一幸せな単会を作ると言う目標に向けてまだ邁進の真っ最中でございます。本当に喜びにあふれた時間を過ごさせていただくことができております。

〈自身の事業への影響〉　この3年間で、自分自身が現場から抜ける事が実現しました。まず田畑章理事の倫理指導がきっかけで経営理念を作り、共有し、全ての人に感謝をし、仲間にお願いし、仲間に「任
せましたよ」と言葉に出して言い、終始一貫最後までやり抜くと言う実践ができたことで、自身の事業も会長就任前とくらべて格段に成長いたしました。まさに佐藤アドバイザーから教えていただき
座右の銘にもなっている「縁尋機妙多逢聖因」を実証したような体験でした。

〈今後の道頓堀倫理法人会〉　次期会長就任予定の森田和枝副専任幹事と木林かおり専任幹事、二人の頼もしい女性が希望に燃えてすでに単会を引っ張っていって下さっています。2年後の分封に向け
橋本明元副会長とともに、今まさにフラッグシップを掲げようとしています。もちろん私もそこでこれまで以上にしもべとしてこき使ってもらい、一肌も二肌も脱がせていただきたいと思っておりま
す。日本一会員さんが幸せな単会、道頓堀倫理法人会をどうぞこれからもよろしくお願いいたします。

道頓堀倫理法人会 会長　山
や ま

本
も と

 裕
ゆ う

三
ぞ う

DOTONBORI

任期三年間を振り返って

　「応援してもらえる自分をつくること」これが会長職を全うするうえでの大きなテーマであった
ように思います。自分の強さとはなにか、自分の弱さとは何か、自分のずるさとは何か、をじっ
くり考え自分と向き合えた時間であったように思います。足りないところが多い私でしたが、多
くの役員・会員の皆様から様々な形でお力添えいただけたことは、私の財産となりました。時に
はともに涙を流し喜びを分かちあったことも良き想い出で、一生忘れることはありません。今後
の堺市中区の益々の発展・繁栄を願って、また違った立場にて一層尽力して参ります。本当にあ
りがとうございました。

堺市中区倫理法人会 会長　堀
ほ り

内
う ち

 吉
よ し

人
ひ と

SAKAISHI NAKAKU

自分とは何か。

任期を振り返って（退任会長挨拶）
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自社に活力朝礼を導入したい方大募集！
　朝礼委員会では活力朝礼を導入したい会員企業を募集しています。朝礼委員と認定を取得した朝礼イ
ンストラクターが会社に伺い、無料で朝礼の指導をさせていただきます。
　「うちではちょっと難しいかも」と思われている方もぜひ一度ご相談ください。 いっしょに朝礼で 
明るく元気な職場づくりをしてみませんか。

活力朝礼指導レポート
　2022年11月28日に、大阪工管株式会社様にて活力朝礼指導を実施いたしました。
　倫理法人会では、『職場の教養』（毎月発行・小冊子）を使った活力朝礼を推進しています。 会員企業に活力朝礼を取り
入れていただくことで、企業活動のさらなる活性化を目指して、朝礼委員と認定を取得した朝礼インストラク ターによる活
力朝礼の指導を行っています。 
　実際に活力朝礼を導入することで「業績が上向いた」「社員の士気が上がった」という声をいただいています。 朝礼委員
と朝礼インストラクターが会社へ訪問し直接指導しますので、みるみる効果が上がります。ぜひご活用ください。

（記：朝礼委員長・西島 俊裕）

ご応募はこちらから

大阪工管株式会社様に伺いました!
🆀 「活力朝礼指導」を導入しようと思ったきっかけは?
🅰  コロナ禍で仕事を失い、会社の立て直しを考えていた時に「活力朝礼を導

入すると良い」とアドバイスをいただいたのがきっかけです。弊社はベト
ナム出身のスタッフ達とインフラ工事の仕事をしているため「第一印象」
で差別化したいと考えました。最初は私がMS朝礼のやり方を伝えていまし
たが「これはちゃんと指導を受けた方がいいな」と思い、申し込みしました。

🆀  実際に「活力朝礼指導」を受けた感想は？
🅰  外部から指導していただくと内容が良く伝わりますし、本当に役に立ちま

した。お辞儀の角度、手の挙げ方、声の出し方、全く違いますね！
  スタッフはみんな素直なメンバーばかりなので、朝礼委員さんの指導も素

直に吸収してくれました。
🆀  倫理経営講演会での朝礼実演について
🅰  事前に特別な練習はせず、普段通りの朝礼を行いました。参加を決めた理由は２つ。
　⑴ 100名の前で朝礼実演をすることで、スタッフ達に自信を持ってもらいたかった。
　⑵  参加している人たちに、スタッフ達を認めてもらいたかった。
　　  スタッフ達は海外から来て日本の国のために一生懸命働いてくれています。自分の仕事に対して自信を持っても

らいたいし、参加している方々にみんなが堂々と日本で生きていることを強く伝えたいと思い、参加を決めました。
🆀  検討中の皆さんに一言
🅰  ぜひ導入すると良いです。私には時間も何も余裕がなかったので、ここからスタートしようと決めました。「決める」

ことが大事です。  （インタビュー：広報委員長・辰本 裕子）

大阪工管株式会社
大東市諸福3丁目10-7

代表取締役　岩崎 文江氏
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経営者の皆様、悩み事・困り事はありませんか？
私たちと一緒に学び・解決しませんか？
　当会では現在、大阪府下の29カ所にて、毎週火〜日曜日の朝６時30分
から７時30分まで「経営者モーニングセミナー」（MS）を開催しています。
倫理法人会に入会されますと、大阪府下だけでなく全国各地で開催されて
いるMSに参加することができます。

【 Ｍ Ｓ 】 最新のビジネス情報から、ベテラン経営者の体験談など、家庭
円満・会社繁盛の秘訣がてんこもりです！

 （詳細内容はMS予定表をご覧ください。）
【朝食会】 ＭＳ終了後は自由参加で朝食会を開催。異業種交流と情報交換

の場として積極的に活用されています。

大阪府倫理法人会　経営者モーニングセミナー（MS）のご案内
会員でない方も無料で、予約なしでご参加頂けます。

モーニングセミナーの流れ

モーニングセミナー朝礼の流れ

6：28～6：30
開始2分前

気持ちを整え、切り換える静寂の時間
開始２分前（予鈴が鳴ります）

6：30開始
開始（本鈴が鳴ります）
倫理法人会の歌　偶数月「夢かぎりなく」、
奇数月「夢はてしなく」を斉唱

6：35頃

17カ条斉唱「万人幸福の栞」輪読
当会の根本理念であり、生活の筋道である「純
粋倫理」のエキスが濃縮された栞の17カ条を
毎週１条ずつ、みんなで読んでいきます。
元気良く「はい！」と言って、栞を輪読すること
で、積極性を養います。

6：40頃 会長挨拶

6：45頃
会員スピーチ（ない時もあります）
会員が当会での学びを踏まえた日常生活での
気づきや体験を報告する時間。

6：50頃～7：25 〈講話〉詳しい内容は予定表をご覧ください。

7：25～7：30 連絡事項、誓いの言葉、終了（終鈴が鳴り
ます）

7：30～ 朝食会（自由参加）

6：00～6：10

モーニングセミナー朝礼
朝の挨拶（おはようございます。いらっしゃ
いませ、ありがとうございました）や、「ハイ」
の実習など、心を一つに声を出します。

大阪尼崎倫理法人会・ 
MSの様子

　10月7日コンサートでの楽曲をご紹介します。
　「群青」は、東北大震災で被災した南相馬市の子供たちの呟きを、教諭の小田美樹さんがまとめて、曲をつけた楽曲
です。

　「あの日見た夕日 あの日見た花火 いつでも君がいたね」
　「またねと手を振るけど 明日も会えるのかな」
　永遠に会えなかった友を、来なかった明日を、切なく歌い上げています。鎮魂歌に留まらず、彼らの、来なかった
明日を生きる私たち、生きとし生けるものへの応援歌でもあります。
　思い出と共に色褪せることのない名曲です。ぜひ噛み締めてお聴き下さい。
　天満橋ドーンセンター大ホールにて開催です。� 〈記：10周年記念コンサート実行委員長�前田直義（大阪市）〉

♬大阪倫理法人会合唱団（旧りんりんコーラス）の歩み⑤
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今月の　　セミナーPick Up

このコーナーでは月替わりで単会がお薦めする各種セミナーをご紹介致します。

最高の養殖者を目指す！
■ 日時 8月22日㈫　6：30〜
■ 会場 ホテルロイヤルクラシック大阪8階
 大阪府大阪市中央区難波４丁目３−３

８月のピックアップセミナーは大阪府倫理法人会副会長の鈴木昭
彦氏です。講話のテーマは「最高の養殖者を目指す」。
経営でも実績を残している。鈴木副会長が、倫理の学びは素養づ
くりだと言っております。
普段からの心がけ、身に着けた知識や教養、たしなみで、生まれ
つき持っている素質とは違い実践によって身につけて行くもの、
つまり天然ではなく養殖です。
今回、倫理実践や体験を通じたご講話をして頂きますので、是非、
皆様のご参加お待ちしております。

記  玉元 宗児 副会長／大阪みなと倫理法人会

大阪府倫理法人会 副会長
倫理経営インストラクター　鈴

す ず

木
き

 昭
あ き

彦
ひ こ

 氏

大阪みなと
倫理法人会

実践していれば必ず何かがやってくる
■ 日時 8月18日㈮　6：30〜
■ 会場 U・コミュニティホール TTSセンター6F
 東大阪市御厨栄町1-4-4

東大阪市倫理法人会といえばもちろん ｢笑｣。その ｢笑｣ を支えているの
が堺美代子副専任幹事。そんな美代子さんの人生、実は波瀾万丈なんです。
先日、美代子さんの会員スピーチがありましたので、少しだけご紹介し
ます。15年程前、美代子さんは花屋さんを12店舗も経営されてたそう
です。でも、その後の人生はハプニングの連続、万事休すかと思ったそ
の時、予期せぬ救世主が現る・・。会員スピーチではあまりに時間が短く、
改めてじっくりお聴きしたいという声が多くて、今回のご講話となりま
した。はたしてどんなピンチが訪れ、どう乗り超えてきたのか、笑いの
絶えない美代子さんからは想像もつかないお話にもう目が離せません！

記  寺田 律香 幹事／東大阪市倫理法人会

東大阪市倫理法人会 幹事　堺
さかい

 美
み

代
よ

子
こ

 氏

東大阪市
倫理法人会

２年間、専任幹事をさせていただき、
ありがとうございました！

■ 日時 8月17日㈭　6：30〜
■ 会場 シェラトン都ホテル大阪（３Fチャペル：GRACE HALL）
 大阪市天王寺区上本町6-1-55

福田由起さんがいなければ、私は今ここで、この文章を書いてなかったで
しょう。元々、志をもって入会したわけでなく３ヶ月位で退会するつもり
でした。そろそろ退会を考えていた頃、彼女から「集い」に誘われて退会
の機会を逃す。それを数回繰り返すことにより、２年が過ぎ、今に至って
います。専任幹事であった彼女は、公務において多忙を極める中、一会員
に目を配り、その心理状態を把握し、「集い」に参加させることにより、会
員の倫理法人会においての居場所を築きました。即ち、退会率の低減に貢
献ということです。専任幹事として、“天王寺”の運営の中心に居るからこそ、
為せる業ですが、それを遂行する能力の高さに敬服せざるを得ないです。

記  稲木 康幸 幹事／大阪天王寺区倫理法人会

大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事　福
ふ く

田
だ

 由
ゆ

起
き

 氏

大阪天王寺区
倫理法人会

感謝 〜会長職を終えて〜

■ 日時 8月26日㈯　6：30〜
■ 会場 プレミアホテル-CABIN PRESIDENT-大阪
 大阪市北区南森町1-3-19 2F

大阪北区９代目会長として「限界突破」をかかげ、２期を駆け抜
けた田中幹憲会長の講話が開催されます。
目を逸らさないまっすぐな視線、大きな声で明朗な挨拶、エネルギッ
シュで熱くパワフル、そんな印象の田中会長ですが、毎週の会長挨拶
で語られるご家族とのほっこりあたたかみのあるエピソードから
うかがえる人間味あふれる人柄はとても親近感を覚えます。
分封、白い行動旗獲得、様々な苦難に向き合い大阪北区会員達と
挑戦し続けた結果、会長職を通しての気付き、学びについてどの
ようなお話が聞けるのか、皆様のご参加お待ちしております。

記  村岡 麻衣子 幹事／大阪北区倫理法人会

大阪北区倫理法人会 会長　田
た

中
な か

 幹
も と

憲
の り

 氏

大阪北区
倫理法人会 太陽集団への道

■ 日時 8月30日㈬　6：30〜
■ 会場 国際障害者交流センター（ビッグ・アイ）
 堺市南区茶山台1-8-1

今期をもって退任される堀内会長。5代目会長としてフィナーレを
飾る日になります。
この2年間、堀内会長の情熱と努力で『太陽集団堺市中区』を率い
てくださいました。
会長就任からの思いやご苦労があったことなど、堀内会長ならで
はのユーモアを交えてお話をたくさんお聞かせいただけるとのこ
とです。
皆様ぜひご参加いただき、堀内会長に感謝の拍手を一緒に送りま
しょう。朝礼からお待ちしています。

記  麥谷 直美 専任幹事／堺市中区倫理法人会

堺市中区倫理法人会 会長　堀
ほ り

内
う ち

 吉
よ し

人
ひ と

 氏

堺市中区
倫理法人会

事業承継
■ 日時 8月25日㈮　6：30〜
■ 会場 ホテル・アゴーラリージェンシー堺　26F
 堺市堺区戎島町4-45-1

株式会社コアー建築工房の吉瀬融氏。現在の取締役会長であり、
堺市倫理法人会の立役者でもあります。その人柄でいつも会場を
明るく包み込み、愛される存在として知られていますよね。
今回の講話では、平成元年創業からの道のりと、事業継承時の思
いを織り交ぜて語られます。この壮大なストーリーはきっと言葉
にするのが難しいかもしれません。吉瀬氏のユーモラスな人柄と、
事業継承への情熱が交錯する講話、見逃せないドラマをお見逃し
なく！

記  福田　仁 幹事／堺市倫理法人会

大阪府倫理法人会 相談役　吉
き ち

瀬
せ

　融
とおる

 氏

堺 市
倫理法人会

9



2023年8月

大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

1 火

大阪市
大阪市倫理法人会 幹事 瀧本かなみ 氏 気づきと成長
大阪市倫理法人会 会員 幸田　正子 氏 おかげさまの人生 ー人は鏡、万象はわが師ー

八尾市 八尾市倫理法人会 副会長 元木　史子 氏 「清き耳」をもつ稽古
枚方・交野 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 私達の日本再生！
新大阪 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 改めて実感！楽しんで仕事することとは？

堺市北区
堺市北区倫理法人会 会員 竹岡　俊博 氏 一月から入会して半年間の取り組みで気づいたこと
堺市北区倫理法人会 会員 森山　寛子 氏 点が線で繋がった自分の使命

大阪みなと 豊中市倫理法人会 幹事 石山　空来 氏 いのちの輝き

2 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継
千里中央 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 「根」に思いをはせる
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 松熊　繁美 氏 むすびから運命自招をひもとく
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 上野　充司 氏 世のため人のため
大東市 吹田市倫理法人会 副専任幹事 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）

3 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 清末　大翔 氏

倫理親子の実践記
大阪天王寺区倫理法人会 相談役 仲村枝見子 氏

泉　州 法人スーパーバイザー  木村　　雅 氏 純粋倫理の苦難観について
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪東部地区副地区長 志波　大輔 氏 倫理と母
大阪尼崎 大阪西区倫理法人会 監査 細川　三郎 氏 【林住期（りんじゅうき）】
吹田市 大阪都島区倫理法人会 会員 吉井　雅之 氏 人生の習慣を整える
茨木市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 最高のコミュニケーションは傾聴にあり

4 金

高槻市 神奈川県倫理法人会 幹事長 渡辺　直行 氏 得るは捨つるにあり
東大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
大阪中央区 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事
堺　市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 TA心理学って何？
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 平田　啓基 氏 働く ～傍を楽に、人のために働く～
豊中市 八尾市倫理法人会 幹事 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 会場変更注意

5 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継

松原市
松原市倫理法人会 監査 中尾　　博 氏 捨我得全（得るは捨つるにあり）
松原市倫理法人会 会員 澤田　之良 氏 『再入会して、』

大阪北区 大阪北区倫理法人会 事務長 稲吉　大輔 氏 後継者倫理塾で分かった父母との繋がり
堺市御陵 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働で日本一幸せなチームをつくる
守口・門真 守口・門真倫理法人会 副会長 北村　　明 氏 出会いに感謝 会場変更注意

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ
6 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 副事務長 若槻　佳美 氏 父の教えと倫理

8 火

大阪市 姫路市倫理法人会 会長 林　　勝也 氏 会長職と倫理実践
八尾市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 美しい日本人の心
枚方・交野 大阪市倫理法人会 専任幹事 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び
新大阪 新大阪倫理法人会 監査 森　　隆史 氏 「倫理は人生の答えあわせ」
堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 操上　秀夫 氏 忘却は罪である
大阪みなと 堺市御陵倫理法人会 会員 ワタルちゃん 氏 すべてが「大好き」になる究極の方法

9 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 久野須賀子 氏 信じる力で新たな挑戦！
千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成副委員長 粕谷　香澄 氏 信念が道を拓く
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 橋本　秀一 氏 のらりくらりとなりゆきまかせ
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 兒玉　松夫 氏 めげない親父の夢

大東市
甲府南倫理法人会 副会長 網野　雅貴 氏

「ひと繋がりの世界」～見えない世界からのメッセージ～
甲府南倫理法人会 会長 網野　千鶴 氏

10 木

大阪天王寺区 堺市北区倫理法人会 幹事 操上　秀夫 氏 忘却は罪である。
泉　州 堺市北区倫理法人会 副会長 榮本　信子 氏 人生は異なもの味なもの
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 朝礼委員会副委員長 秋野　晃一 氏 「全力朝礼で最高のスタートを切る！」
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 監査 中村さとみ 氏 おかげさまで結婚44年、SUTDIOシャトル30周年、合唱団10周年
吹田市 吹田市倫理法人会 幹事 小森　康平 氏 働きは最上の喜び
茨木市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

11 金

高槻市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 タテヨコ十字の絆つくり・日本創生
東大阪市 休会
大阪中央区 休会
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 北田　莉枝 氏 両親・倫理・感謝（天からのプレゼントに感謝）
大阪都島区 休会
豊中市 休会

12 土

大阪西区 休会
松原市 休会
大阪北区 休会
堺市御陵 休会
守口・門真 休会

13 日 大阪梅田 休会

15 火

大阪市 休会
八尾市 八尾市倫理法人会 実行委員 田中　広樹 氏 倫理と出会い本当の自分に出会う
枚方・交野 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 元気が出る脳の活用方法
新大阪 休会
堺市北区 休会
大阪みなと 休会

16 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 副事務長 山崎　紀子 氏 要物必与
千里中央 千里中央倫理法人会 会員 北町　　任 氏 純情な心で、自分をみがき、己を正す
道頓堀 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう！
堺市中区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心
大東市 大東市倫理法人会 専任幹事 名窪　仁志 氏 共学共成 ～お役への挑戦！そこからの気づきと変化～

17 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事 福田　由起 氏 2年間、専任幹事をさせていただき、ありがとうございました！ P.9参照

泉　州 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 気配り、心配り、目配り
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会副委員長 片桐　映人 氏 ありのまま（純情）
大阪尼崎 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
吹田市 豊中市倫理法人会 副会長 長谷川久美 氏 倫理指導でつながった親子の絆
茨木市 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ

18 金

高槻市 高槻市倫理法人会 実行委員 松浦　傑子 氏 倫理と出会って
東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 堺　美代子 氏 実践していれば必ず何かがやってくる P.9参照

大阪中央区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き
堺　市 堺市倫理法人会 顧問 山口　典子 氏 くらしみちの行き先を思いつつ
大阪都島区 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 モーニングセミナーは自己革新をはかる実践の場！
豊中市 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 倫理を共に学び実践し、そして共に幸せになりましょう。 会場変更注意

19 土
大阪西区 （一社）倫理研究所 研究員 中西　康成 氏 最幸の人生を送る三つの力
松原市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡 』 ～事業経営と倫理活動～
大阪北区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

19 土
堺市御陵 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 活力朝礼でひと儲け！
守口・門真 守口・門真倫理法人会 副会長 塩入　彰人 氏 あたりまえじゃない「雨土の恵み」

20 日 大阪梅田 大阪中央区倫理法人会 会員 吉田　弘人 氏 本を忘れず

22 火

大阪市 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」
八尾市 大阪府倫理法人会 相談役 山本　　一 氏 倫理と経営 ～大転換期を生き抜く～ 微差の大差
枚方・交野 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー委員長 貫山　　進 氏 生涯の学び
新大阪 大阪府倫理法人会 市内北地区地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ
堺市北区 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働で日本一幸せなチームをつくる
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

23 水

寝屋川市 大阪尼崎倫理法人会 会長 浦野　敦正 氏 底からの脱出。笑いが人生を豊かにする。
千里中央 大阪都島区倫理法人会 相談役 芦田　　衛 氏 良い習慣は人生を変える
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 向井　玄人 氏 やっぱり倫理
堺市中区 （一社）倫理研究所 監事 前原　幸夫 氏 鬼手仏心
大東市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 倫理の学びって何なん？

24 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 大倉　　昇 氏 日々の実践から大きな変化へ
泉　州 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 顧問 中西　進泰 氏 苦難は続く・・・その結末は
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 朝礼委員会副委員長 安川　智裕 氏 人生は習慣の織物 ～愛は礼を持って体現する～
吹田市 道頓堀倫理法人会 副会長 橋本　明元 氏 日々の倫理実践を通しての気づき ～コロナを通しての気づき～
茨木市 大阪中央区倫理法人会 会員 吉田　弘人 氏 「本を忘れず」

25 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 西廣　真治 氏 愚直の実践 ～きっといいことがある～

東大阪市

東大阪市倫理法人会 幹事 飯田　ゆか 氏

【第三章】100日実践報告 ～晴姿六人衆～

東大阪市倫理法人会 実行委員 成田　拓也 氏
東大阪市倫理法人会 会員 奥平　美幸 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 大塚　　満 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 江崎　高志 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 上西　　知 氏

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副事務長（DX担当） 則本　温史 氏 倫理とIT
堺　市 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継 P.9参照

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ
豊中市 千里中央倫理法人会 相談役 栫　　浩志 氏 万事休す！そして10年 会場変更注意

26 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 畔川　　寧 氏 合わせること。
松原市 大阪府倫理法人会 女性委員会委員長 塩井真弓美 氏 「素直さと明るさの倫理法人会」～今期、女性委員長を拝命して～
大阪北区 大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏 感謝 ～会長職を終えて～ P.9参照

堺市御陵

堺市御陵倫理法人会 副専任幹事 川﨑　　勇 氏

御陵設立当初を支えた
輝く御陵の会員スピーチリレー

堺市御陵倫理法人会 幹事 畑田　利江 氏
堺市御陵倫理法人会 幹事 森留　禎雄 氏
堺市御陵倫理法人会 幹事 木本　隆史 氏

守口・門真 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 日野　倫子 氏 倫理を学ぶ人達に出遇えて
27 日 大阪梅田 和歌山県倫理法人会 朝礼委員長 平石　浩司 氏 倫理実践･･･やればやるほど人生薔薇色

29 火

大阪市 大阪市倫理法人会 会長 高谷　和志 氏 己を尊ぶとは父を尊ぶ「永続にこそ価値がある」
八尾市 八尾市倫理法人会 会長 尾崎　航平 氏 行動を変えれば人生が変わる ～３年間の会長職を終えて～
枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 会長 小森　　勝 氏 やれば出来る！気づきと実践の場。
新大阪 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 いつでも何度でも
堺市北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 面接のノウハウ
大阪みなと 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 石田　順裕 氏 ネガティブボクサーの逆転人生

30 水

寝屋川市 東大阪市倫理法人会 幹事 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル
千里中央 千里中央倫理法人会 会長 櫻井　章雄 氏 倫理体験と倫理実践
道頓堀 道頓堀倫理法人会 会長 山本　裕三 氏 これでいいのだ！そしてまた歩き出すのだ！（しあわせになるための法則）
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会長 堀内　吉人 氏 太陽集団への道 P.9参照

大東市 （一社）倫理研究所 法人局 法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうしたら倫理が身につくか？

31 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践
泉　州 泉州倫理法人会 会長 櫻井　一宇 氏 「忠恕と天命」
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 会長職を終えて、今思うこと‼
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 事務長 松葉　秀幸 氏 倫理への恩返し
吹田市 大阪市倫理法人会 相談役 チ　　ヨン 氏 運命を変える倫理の学び
茨木市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 みんなで創るみんなの居場所はこれからも。
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大阪府倫理法人会
経営者モーニングセミナー

〈予 定 表〉

モーニングセミナー開催時間
6：30ＡＭ〜7：30ＡＭ

詳しくは大阪府倫理法人会事務局、
大阪府倫理法人会HPまでどうぞ
TEL 06-6125-5101
https://osaka-rinri.net/schedules/

モーニングセミナー・経営者の集い・ ナイトセミナーなど予定通り開催できない場合もございますので
参加ご希望時は あらかじめ単会へ開催の有無についてご確認をお願いいたします。なお、役職名に
つきましては、研究所辞令もしくは大阪府辞令で掲載しています。

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

1 火

大阪市
大阪市倫理法人会 幹事 瀧本かなみ 氏 気づきと成長
大阪市倫理法人会 会員 幸田　正子 氏 おかげさまの人生 ー人は鏡、万象はわが師ー

八尾市 八尾市倫理法人会 副会長 元木　史子 氏 「清き耳」をもつ稽古
枚方・交野 （一社）倫理研究所 参事 権藤　度夫 氏 私達の日本再生！
新大阪 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 改めて実感！楽しんで仕事することとは？

堺市北区
堺市北区倫理法人会 会員 竹岡　俊博 氏 一月から入会して半年間の取り組みで気づいたこと
堺市北区倫理法人会 会員 森山　寛子 氏 点が線で繋がった自分の使命

大阪みなと 豊中市倫理法人会 幹事 石山　空来 氏 いのちの輝き

2 水

寝屋川市 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継
千里中央 （一社）倫理研究所 名誉研究員 徳江　秀雄 氏 「根」に思いをはせる
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 松熊　繁美 氏 むすびから運命自招をひもとく
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 上野　充司 氏 世のため人のため
大東市 吹田市倫理法人会 副専任幹事 宮田　博文 氏 やさしい気持ちがみらいをつくる（心即太陽）

3 木

大阪天王寺区
大阪天王寺区倫理法人会 幹事 清末　大翔 氏

倫理親子の実践記
大阪天王寺区倫理法人会 相談役 仲村枝見子 氏

泉　州 法人スーパーバイザー  木村　　雅 氏 純粋倫理の苦難観について
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 大阪東部地区副地区長 志波　大輔 氏 倫理と母
大阪尼崎 大阪西区倫理法人会 監査 細川　三郎 氏 【林住期（りんじゅうき）】
吹田市 大阪都島区倫理法人会 会員 吉井　雅之 氏 人生の習慣を整える
茨木市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 最高のコミュニケーションは傾聴にあり

4 金

高槻市 神奈川県倫理法人会 幹事長 渡辺　直行 氏 得るは捨つるにあり
東大阪市 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
大阪中央区 寝屋川市倫理法人会 会長 浅野　行平 氏 倫理と仕事
堺　市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 TA心理学って何？
大阪都島区 大阪都島区倫理法人会 幹事 平田　啓基 氏 働く ～傍を楽に、人のために働く～
豊中市 八尾市倫理法人会 幹事 真島　千尋 氏 根っこを育てる小さな実践 会場変更注意

5 土

大阪西区 （一社）倫理研究所 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継

松原市
松原市倫理法人会 監査 中尾　　博 氏 捨我得全（得るは捨つるにあり）
松原市倫理法人会 会員 澤田　之良 氏 『再入会して、』

大阪北区 大阪北区倫理法人会 事務長 稲吉　大輔 氏 後継者倫理塾で分かった父母との繋がり
堺市御陵 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働で日本一幸せなチームをつくる
守口・門真 守口・門真倫理法人会 副会長 北村　　明 氏 出会いに感謝 会場変更注意

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ
6 日 大阪梅田 大阪梅田倫理法人会 副事務長 若槻　佳美 氏 父の教えと倫理

8 火

大阪市 姫路市倫理法人会 会長 林　　勝也 氏 会長職と倫理実践
八尾市 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 美しい日本人の心
枚方・交野 大阪市倫理法人会 専任幹事 田中　忠和 氏 経営者としての倫理での学び
新大阪 新大阪倫理法人会 監査 森　　隆史 氏 「倫理は人生の答えあわせ」
堺市北区 堺市北区倫理法人会 幹事 操上　秀夫 氏 忘却は罪である
大阪みなと 堺市御陵倫理法人会 会員 ワタルちゃん 氏 すべてが「大好き」になる究極の方法

9 水

寝屋川市 寝屋川市倫理法人会 幹事 久野須賀子 氏 信じる力で新たな挑戦！
千里中央 大阪府倫理法人会 経営者育成副委員長 粕谷　香澄 氏 信念が道を拓く
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 橋本　秀一 氏 のらりくらりとなりゆきまかせ
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会員 兒玉　松夫 氏 めげない親父の夢

大東市
甲府南倫理法人会 副会長 網野　雅貴 氏

「ひと繋がりの世界」～見えない世界からのメッセージ～
甲府南倫理法人会 会長 網野　千鶴 氏

10 木

大阪天王寺区 堺市北区倫理法人会 幹事 操上　秀夫 氏 忘却は罪である。
泉　州 堺市北区倫理法人会 副会長 榮本　信子 氏 人生は異なもの味なもの
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 朝礼委員会副委員長 秋野　晃一 氏 「全力朝礼で最高のスタートを切る！」
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 監査 中村さとみ 氏 おかげさまで結婚44年、SUTDIOシャトル30周年、合唱団10周年
吹田市 吹田市倫理法人会 幹事 小森　康平 氏 働きは最上の喜び
茨木市 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 地区長 藤原　優里 氏 ドライフラワー

11 金

高槻市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 タテヨコ十字の絆つくり・日本創生
東大阪市 休会
大阪中央区 休会
堺　市 堺市倫理法人会 幹事 北田　莉枝 氏 両親・倫理・感謝（天からのプレゼントに感謝）
大阪都島区 休会
豊中市 休会

12 土

大阪西区 休会
松原市 休会
大阪北区 休会
堺市御陵 休会
守口・門真 休会

13 日 大阪梅田 休会

15 火

大阪市 休会
八尾市 八尾市倫理法人会 実行委員 田中　広樹 氏 倫理と出会い本当の自分に出会う
枚方・交野 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 元気が出る脳の活用方法
新大阪 休会
堺市北区 休会
大阪みなと 休会

16 水

寝屋川市 大阪府倫理法人会 副事務長 山崎　紀子 氏 要物必与
千里中央 千里中央倫理法人会 会員 北町　　任 氏 純情な心で、自分をみがき、己を正す
道頓堀 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 佐藤　福男 氏 幸せの扉を開こう！
堺市中区 大阪都島区倫理法人会 副会長 本石　昌也 氏 ブレない心
大東市 大東市倫理法人会 専任幹事 名窪　仁志 氏 共学共成 ～お役への挑戦！そこからの気づきと変化～

17 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 専任幹事 福田　由起 氏 2年間、専任幹事をさせていただき、ありがとうございました！ P.9参照

泉　州 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 気配り、心配り、目配り
大阪鴻池 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会副委員長 片桐　映人 氏 ありのまま（純情）
大阪尼崎 （一社）倫理研究所 研究員 内田　靖士 氏 ゼロに立つ
吹田市 豊中市倫理法人会 副会長 長谷川久美 氏 倫理指導でつながった親子の絆
茨木市 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ

18 金

高槻市 高槻市倫理法人会 実行委員 松浦　傑子 氏 倫理と出会って
東大阪市 東大阪市倫理法人会 幹事 堺　美代子 氏 実践していれば必ず何かがやってくる P.9参照

大阪中央区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 人生が輝く朝起き
堺　市 堺市倫理法人会 顧問 山口　典子 氏 くらしみちの行き先を思いつつ
大阪都島区 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 モーニングセミナーは自己革新をはかる実践の場！
豊中市 大阪天王寺区倫理法人会 会長 山口　哲也 氏 倫理を共に学び実践し、そして共に幸せになりましょう。 会場変更注意

19 土
大阪西区 （一社）倫理研究所 研究員 中西　康成 氏 最幸の人生を送る三つの力
松原市 （一社）倫理研究所 理事 田畑　　章 氏 『 人は鏡 』 ～事業経営と倫理活動～
大阪北区 （一社）倫理研究所 研究員 小池　伸悟 氏 愛和の傾聴

日 曜日 単 会 名 講 師 役 職 名 講 師 テ ー マ

19 土
堺市御陵 山口県倫理法人会 副幹事長 松永　秀夫 氏 活力朝礼でひと儲け！
守口・門真 守口・門真倫理法人会 副会長 塩入　彰人 氏 あたりまえじゃない「雨土の恵み」

20 日 大阪梅田 大阪中央区倫理法人会 会員 吉田　弘人 氏 本を忘れず

22 火

大阪市 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」
八尾市 大阪府倫理法人会 相談役 山本　　一 氏 倫理と経営 ～大転換期を生き抜く～ 微差の大差
枚方・交野 大阪府倫理法人会 モーニングセミナー委員長 貫山　　進 氏 生涯の学び
新大阪 大阪府倫理法人会 市内北地区地区長 泉池　直利 氏 倫理の学びで人生大繁盛へ
堺市北区 泉州倫理法人会 相談役 永野　祥司 氏 明朗愛和喜働で日本一幸せなチームをつくる
大阪みなと 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 最高の養殖者を目指す！

23 水

寝屋川市 大阪尼崎倫理法人会 会長 浦野　敦正 氏 底からの脱出。笑いが人生を豊かにする。
千里中央 大阪都島区倫理法人会 相談役 芦田　　衛 氏 良い習慣は人生を変える
道頓堀 道頓堀倫理法人会 相談役 向井　玄人 氏 やっぱり倫理
堺市中区 （一社）倫理研究所 監事 前原　幸夫 氏 鬼手仏心
大東市 大阪府倫理法人会 大阪東部地区 地区長 有田三千子 氏 倫理の学びって何なん？

24 木

大阪天王寺区 大阪天王寺区倫理法人会 幹事 大倉　　昇 氏 日々の実践から大きな変化へ
泉　州 堺市中区倫理法人会 相談役 森　　　勲 氏 「大切なことは失敗から立ち上がること」
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 顧問 中西　進泰 氏 苦難は続く・・・その結末は
大阪尼崎 大阪府倫理法人会 朝礼委員会副委員長 安川　智裕 氏 人生は習慣の織物 ～愛は礼を持って体現する～
吹田市 道頓堀倫理法人会 副会長 橋本　明元 氏 日々の倫理実践を通しての気づき ～コロナを通しての気づき～
茨木市 大阪中央区倫理法人会 会員 吉田　弘人 氏 「本を忘れず」

25 金

高槻市 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 西廣　真治 氏 愚直の実践 ～きっといいことがある～

東大阪市

東大阪市倫理法人会 幹事 飯田　ゆか 氏

【第三章】100日実践報告 ～晴姿六人衆～

東大阪市倫理法人会 実行委員 成田　拓也 氏
東大阪市倫理法人会 会員 奥平　美幸 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 大塚　　満 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 江崎　高志 氏
東大阪市倫理法人会 幹事 上西　　知 氏

大阪中央区 大阪中央区倫理法人会 副事務長（DX担当） 則本　温史 氏 倫理とIT
堺　市 （一社）倫理研究所 法人局 法人スーパーバイザー 吉瀬　　融 氏 事業承継 P.9参照

大阪都島区 大阪府倫理法人会 副会長 山之口良子 氏 これが良い、喜べ
豊中市 千里中央倫理法人会 相談役 栫　　浩志 氏 万事休す！そして10年 会場変更注意

26 土

大阪西区 大阪西区倫理法人会 会長 畔川　　寧 氏 合わせること。
松原市 大阪府倫理法人会 女性委員会委員長 塩井真弓美 氏 「素直さと明るさの倫理法人会」～今期、女性委員長を拝命して～
大阪北区 大阪北区倫理法人会 会長 田中　幹憲 氏 感謝 ～会長職を終えて～ P.9参照

堺市御陵

堺市御陵倫理法人会 副専任幹事 川﨑　　勇 氏

御陵設立当初を支えた
輝く御陵の会員スピーチリレー

堺市御陵倫理法人会 幹事 畑田　利江 氏
堺市御陵倫理法人会 幹事 森留　禎雄 氏
堺市御陵倫理法人会 幹事 木本　隆史 氏

守口・門真 大阪府倫理法人会 大阪北部地区 副地区長 日野　倫子 氏 倫理を学ぶ人達に出遇えて
27 日 大阪梅田 和歌山県倫理法人会 朝礼委員長 平石　浩司 氏 倫理実践･･･やればやるほど人生薔薇色

29 火

大阪市 大阪市倫理法人会 会長 高谷　和志 氏 己を尊ぶとは父を尊ぶ「永続にこそ価値がある」
八尾市 八尾市倫理法人会 会長 尾崎　航平 氏 行動を変えれば人生が変わる ～３年間の会長職を終えて～
枚方・交野 枚方・交野倫理法人会 会長 小森　　勝 氏 やれば出来る！気づきと実践の場。
新大阪 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 いつでも何度でも
堺市北区 大阪府倫理法人会 経営者育成委員会特別顧問 松井　直輝 氏 面接のノウハウ
大阪みなと 大阪尼崎倫理法人会 実行委員 石田　順裕 氏 ネガティブボクサーの逆転人生

30 水

寝屋川市 東大阪市倫理法人会 幹事 上西　　知 氏 スーパー 100日実践スペシャル
千里中央 千里中央倫理法人会 会長 櫻井　章雄 氏 倫理体験と倫理実践
道頓堀 道頓堀倫理法人会 会長 山本　裕三 氏 これでいいのだ！そしてまた歩き出すのだ！（しあわせになるための法則）
堺市中区 堺市中区倫理法人会 会長 堀内　吉人 氏 太陽集団への道 P.9参照

大東市 （一社）倫理研究所 法人局 法人アドバイザー 岡田　紀夫 氏 どうしたら倫理が身につくか？

31 木

大阪天王寺区 大阪府倫理法人会 副会長 鈴木　昭彦 氏 静の実践　動の実践
泉　州 泉州倫理法人会 会長 櫻井　一宇 氏 「忠恕と天命」
大阪鴻池 大阪鴻池倫理法人会 会長 本村　　亨 氏 会長職を終えて、今思うこと‼
大阪尼崎 大阪尼崎倫理法人会 事務長 松葉　秀幸 氏 倫理への恩返し
吹田市 大阪市倫理法人会 相談役 チ　　ヨン 氏 運命を変える倫理の学び
茨木市 茨木市倫理法人会 会長 勝谷信一郎 氏 みんなで創るみんなの居場所はこれからも。
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大阪市倫理法人会………… ☎090-6326-3363
会長：高谷 和志／日の本寝具株式会社内 
高槻市倫理法人会………… ☎072-686-0008
会長：森口 倫子／㈱倫内 
東大阪市倫理法人会……… ☎072－948－7555　
会長：髙田 和弘／㈱ティーエルエス内 
大阪天王寺区倫理法人会… ☎090-8757-5118
会長：山口 哲也／GARAKUTA &GRAZZI内 
大阪西区倫理法人会……… ☎06-6911-1191
副会長：河原 正和／㈱プレス技術研究所内 
寝屋川市倫理法人会……… ☎072-837-2801
会長：浅野 行平／㈱関西保険センター内 
松原市倫理法人会………… ☎090-7496-0123
会長：橋本 満治／㈲橋本自動車内 
大阪中央区倫理法人会…… ☎090-6554-7720
会長：吉田 悦治／㈱A-SYSTEM内 
千里中央倫理法人会……… ☎072-792-7939
会長：櫻井 章雄／（医・社）さくらい歯科内 
堺市倫理法人会…………… ☎090-3289-5539
会長：西浦 結香／㈱南海グリル内 

会場 1

会場 2

会場 3

会場 4

会場 5

会場 6

会場 7

会場 5

会場 9

会場 10

大阪北区倫理法人会……… ☎06-7181-3460
会長：田中 幹憲／株式会社TMC内 
八尾市倫理法人会………… ☎072-991-2345
会長：尾崎 航平／亜細亜商工㈱内 
大阪都島区倫理法人会…… ☎06-6214-2100
会長：筧　久典／株式会社トップフロンティアP.E..カンパニー内 
泉州倫理法人会…………… ☎070-1819-4747
会長：桜井 一宇／㈱大阪メック内 
大阪鴻池倫理法人会……… ☎090-4285-3425
会長：本村　亨／手洗い洗車くるピカ内 
枚方・交野倫理法人会…… ☎090-2597-4645
会長：小森　勝／有限会社ハリマフーヅ内 
大阪尼崎倫理法人会……… ☎06-6438-1886
会長：浦野 敦正／魚と燻製の店さんばんや内 
新大阪倫理法人会………… ☎06-7502-5926
会長：屋鋪 剛志／株式会社ヤシキ内 
道頓堀倫理法人会………… ☎072-981-9000
会長：山本 裕三／株式会社やまもと内 
吹田市倫理法人会………… ☎072-640-6100
会長：西川 雄治／千商ハウス㈱内 

会場 11

会場 12

会場 1

会場 14

会場 15

会場 16

会場 17

会場 18

会場 19

会場 20

堺市中区倫理法人会……… ☎080-1405-4457
会長：堀内 吉人／むぎたになおみ社労士事務所内 
堺市北区倫理法人会……… ☎072-255-6705
会長：久米 康裕／株式会社日本アトロン内 
大阪みなと倫理法人会…… ☎06-6377-7741
会長：佐治 瑞枝／株式会社アレーズヴェルチュ内 
豊中市倫理法人会………… ☎06-6850-8050
会長：平野 知生／株式会社 ゴルフ総合研究所内 
茨木市倫理法人会………… ☎080-2481-9565
会長：勝谷 信一郎／エクスキャリア㈱内 
大東市倫理法人会………… ☎072-871-8456
会長：吉田 恵美子／小金屋食品株式会社内 
堺市御陵倫理法人会……… ☎06-6787-0548
会長：山村 和也／一般社団法人次世代設計研究所内 
大阪梅田倫理法人会……… ☎090-3032-9314
会長：小川 龍一郎／エイチエーライフジャパン㈱内 
守口・門真倫理法人会…… ☎06-6906-5371
会長：中川 秀臣／株式会社カンボー内 

会場 21

会場 10

会場 8

会場 24

会場 25

会場 26

会場 10

会場 28

会場 29

各単会の問い合わせ先

各単会のモーニングセミナーの会場詳細は
大阪府倫理法人会 HP をご参照ください。

会場詳細はコチラから

 関空泉大津ワシントンホテル 国際障害者交流センター
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各単会の所属ブロックとMS開催曜日

MS会場MAP

市内中・西ブロック
市内中地区 市内西地区

火：大阪市 1 　木：大阪天王寺区 4
土：大阪西区 5 　金：大阪中央区 5

金：大阪都島区 1 　水：道頓堀 19
火：大阪みなと 8

市内北・大阪西部ブロック
市内北地区 大阪西部地区

土：大阪北区 11 　木：大阪尼崎 17
火：新大阪 18 　日：大阪梅田 28

水：千里中央 9 　木：吹田市 20
金：豊中市 24  ▲※会場変更注意※

大阪東部・北部ブロック
大阪東部地区 大阪北部地区

金：東大阪市 3 　木：大阪鴻池 15
水：大東市 26　土：守口・門真 29

※会場変更注意※▲

金：高槻市 2 　水：寝屋川市 6
火：枚方・交野 16 　木：茨木市 25

南大阪ブロック
南大阪東部地区 南大阪西部地区

土：松原市 7 　火：八尾市 12
木：泉　州 14 　水：堺市中区 21

金：堺　市 10 　火：堺市北区 10
土：堺市御陵 10

※
会
場
変
更
注
意
※

▲

※
会
場
変
更
注
意
※

▲

８
月
５
日
の
み
612
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AR印象に残ったモーニングセミナー（MS）

　見た目のままのお話（笑）
　でも牧岡さんを知れば知るほど、その純粋（すなお）さ、一生懸命さを知っていきます。幼少期は
体が弱く（今からは想像できませんが(笑）)体力作りの為、サッカーを始め、なんと全国大会まで行
く努力家。そのサッカーを諦めたころから、ここでは語れない波乱万丈な人生を送られる。高校も中
退。働きだすと、20代でマイホームを建て独立するもうまくいかず、友人に助けられた事も。軌道に
乗り出すと天狗になり、横柄になり、仕事激減する苦難を経験。敬語も使っていなかった自分に気づき、
初心にかえり、誰も教えてくれないことを学ぶ為、他団体に入会。その繋がりで倫理に出会う。学校
に行っていない自分が倫理では常識を共有でき、MSでの学びを通し朝起きや、トイレ掃除などの100
日実践中。純粋倫理に純粋に向き合う事ができる牧岡さん。これからも成長し続けていくのだろうと
感じる素敵な講話でした。続きが楽しみです。 （記：中西 ふさよ 副事務長／寝屋川市倫理法人会）

寝屋川市倫理法人会｜令和５年６月21日㈬大人になってから　学校に通う
寝屋川市倫理法人会 副専任幹事　牧

まきおか

岡 伸
し ん じ

二 氏

　幼少期のころは“兄”として育ち、学生時代のバイク事故がきっかけで出会った鍼灸師という仕事
に就いた背景や、免許停止期間に両親に世話になった話、“兄”として、“息子”としてのお役につい
ての話など聞かせていただきました。そして、脳梗塞で倒れ、突然訪れた苦難について、鍼灸師と
しての仕事ができなくなり、生計が立たなくなるという絶望を感じたとき、「良いも悪いもない、
一切がよい」とはすぐには思えなかったこと。起きた出来事を受け止めることはできなくても、「し
ょうがない」と受け入れることができた話。そして気持ちの支えとなった仲間の存在の話。この体
験から患者様の苦しみが身をもってわかるようになったことから、自らの使命に気づき、仲間や両
親への感謝の気持ちについてお話いただきました。このような出来事が自分にも起こるかもしれな
い。その時自分は受け入れることができるのかについて自分を見つめるきっかけとなる講話でした。
 （記：小山　智 実行委員／泉州倫理法人会）

泉州倫理法人会｜令和５年６月29日㈭役に徹する　〜受け入れる〜
泉州倫理法人会 副会長　三

み よ し

好 直
なおてる

輝 氏

　昔は笑顔を出すのが苦手だった菜保さん。日帰りで徳島に弾丸で阿波踊りに行ったり、ダイビングの
ライセンスをお持ちだったり、意外にアクティブでフットワークが軽くギャップを感じました。バイト
から副店長まで任されるも、店主からの指導に温度差を感じ倫理指導を受けたとのこと。現状を変えた
いと悩み、常に今の状況を良くしたいと取り組まれている方だと思いました。倫理に入ってからの学びで、
捉え方も変わったと菜保さん益々菜保スマイルが増えそうです。尚美さんはご両親との絶縁、娘さんの
不登校の困難がありましたが、娘さんは夢だった看護師を取得し保育園を、尚美さんもトレーニングで
心も変わった経験からパーソナルジムを開業。倫理は先に入会した旦那様と講話の内容をシェアする中
で、幸せになる法則、ご両親と繋がる一歩をご夫婦で踏み出されて復縁されました。講話の最後に出た

「信成万事」はとても力強く、実践によって自信を得た尚美さんとても素敵です。
 （記：西田菜保子 幹事／大阪市倫理法人会、神門尚美 幹事／大阪市倫理法人会）

楽しく働くために　大阪市倫理法人会 幹事　西
にし

田
だ

 菜
な

保
ほ

子
こ

 氏

不登校ママからパーソナルトレーナーになるまで　大阪市倫理法人会 幹事　神
かみ

門
かど

 尚
な お み

美 氏

大阪市倫理法人会｜令和５年５月30日㈫

左
：
西
田
菜
保
子 

氏
　
右
：
神
門
尚
美 

氏

　実家の家業が火災で大変な状況になったのを見て、職人と結婚は避けて、安定したサラリーマン
と結婚されたのに、自身が実家の代表取締役となられたのは、ものすごい決断があったと思いました。
　その会社は赤字なのを承知で引き継がれたということですが、社長になってから最初の決算で、税
理士から会社の余命宣告を受けても諦めずに必死に働いて会社を立て直されたのは素晴らしいです。
　「経営者になってからは値下げを一切しない、値下げしたら売れるとわかっていても、絶対に妥
協しない。値下げをすることは働いている従業員に失礼」というお考えにとても感銘を受けました。
　吉田会長は倫理指導で「ご先祖様が徳を積んだから会長が回ってきた」と言われたそうですが、
私もご先祖様や両親の徳のおかげでここにいるのではないか、この繋がりができたのではないかと、
感謝を伝えたい気持ちになりました。
 （記：小川 直行 会員／豊中市倫理法人会）

豊中市倫理法人会｜令和５年６月９日㈮倫理は繋がり
大東市倫理法人会 会長　吉

よ し だ

田 恵
え み こ

美子 氏
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新 会
自 紹

入 員
己 介

大阪府の東大阪市に住んでいる介護関係の
お仕事で共同生活援助の職員として働かせ
ていただいてます。倫理法人会の入会のキ
ッカケはお仕事の代表の方からの経営者の
学びがある会があるんだけど、、、一度きて
みない？とのお誘いで都島区の雰囲気がと
てもよかったのとこれから倫理を学ぶ事が
大切と思い即入会させていただきました！
入会して半年がすぎましたが、少しずつモ
ーニングセミナーに参加が楽しくなってま
す。

 （紹介者：芹生 美和 会員／大阪都島区倫理法人会）

（一社）まつり 共同生活援助めっぴぃほーむ

木
き

村
むら

 三
み

智
ち

雄
お

 会員
（大阪都島区倫理法人会）

倫理に入って良かった事

おいしく楽しく健康に！をモットーに食と
習慣で心と体を健康にして自分の望む人生
を歩む人を増やすサポートをしております。
浦野会長のお店のイベントに参加したご縁
で倫理法人会に入会することになりました。
モーニングセミナーや毎朝のzoomでの感
動朝礼などで出会う、明るく誠実で目標を
決めて実践していく皆さんの姿がとても刺
激になり学ぶことがとても多く感謝してお
ります。
これからもよろしくお願いいたします。

 （紹介者：浦野 敦正 会長／大阪尼崎倫理法人会）

株式会社TabeTabi

長
は

谷
せ

川
がわ

 葉
よう

子
こ

 会員
（大阪尼崎倫理法人会）

学びに感謝
千里中央倫理法人会に入会しました弁護士
の前嶋幸子です。肥後橋で法律事務所を営
んでおります。
事務所名「リアン（Lien）」はフランス語
で「つながり・絆」という意味で「問題の
種」に目を向け、人と組織の「未来と幸せ」
を支え、弊所を訪れた皆様に「つながれて
良かった」と思って頂けるような関係性を
築くことに力を入れています。
苦難に陥った人や会社を明るい未来に導く
一助になると信じて、これから倫理を学び、
実践して参ります。

 （紹介者：五条 俊明 幹事／千里中央倫理法人会）

法律事務所リアン肥後橋

前
まえ

嶋
じま

 幸
ゆき

子
こ

 会員
（千里中央倫理法人会）

関係性構築に向けて

姿勢改善から健康と美を叶えるサロンを経
営。自己肯定感を高めるために自己投資を
続け、技術や知識を身に付けるも満たされ
ない日々を過ごす。そんな私が求めたのは、
精神的成長ができる倫理法人会の学びの場
でした。自分自身と向き合う事で、自分ら
しさと生きやすさを感じられるようになり
ました。また心が穏やかになり、自然と笑
顔が溢れるようになって、人との関わり方
にも変化が起きてきています。

 （紹介者：合田 裕実 幹事／寝屋川市倫理法人会）

美トレ塾SHAPES

矢
や

口
ぐち

 寛
ひろ

子
こ

 実行委員
（枚方・交野倫理法人会）

心豊かに穏やかに輝いていたい

倫理法人会を知ったのは、元職場の先輩で
ある天王寺区の清末さんの講話がきっかけ
です。名倉さんの倫理実践に基づいた学び
と視点の変化の話を聞き、入会を決意。気
づいてない思い込みや、新しい視点が増え
るかも！という期待や、今後の豊かな変化
に好奇心が湧いてきたのを鮮明に覚えてい
ます。出会いと人の優しさを通して、広く
深く学べるMSが大好きです！　学びをも
っと実践に変えて、人生の変化を楽しんで
いきたいと思います♪

 （紹介者：清末 大翔 副専任幹事／大阪天王寺区倫理法人会）

トラストコーチングスクール

川
か わ ら

原 優
ゆう

子
こ

 実行委員
（大阪西区倫理法人会）

出会いと人の優しさを通して、広く深く学べるMSが大好き

初めまして！堺市で1番熱い街、堺東でメ
ンズに特化したエステサロンを経営してい
ます。サロンを開業するまでは小学校教員
でした。倫理に出会ったきっかけは鴨頭さ
んのYouTube。入会のきっかけは紹介者
の萩原さんのご講話を聞いて決めました！
倫理に入ってたくさんのご縁と機会を頂き
日々成長、毎日自己更新しているなあと実
感しています。
しかし、早起きだけはまだ辛いです。。。
頑張ります！

 （紹介者：萩原 博和 専任幹事／堺市北区倫理法人会）

Rein relax & esthetic salon

塩
しお

見
み

 玲
れ

衣
い

 会員
（堺市北区倫理法人会）

’毎日が自己ベスト’
2023年1月17日、ご縁を感じて入会しま
した声解析士の阪井忠夫です。
毎週火曜日、MSはできる限り特等席（最
前列）で受講し、講師の方の強くて高い波
動を全身で受け止めるように心掛けていま
す。
声解析士とは、自分の持つ「『声』という
音の影響力」を視覚化し、人々が本来の能
力を発揮するためのサポートをする資格で
す。この資格を活かしてご縁ある方を全力
でサポートしていきたいと思います。
声に興味関心ある方は、「阪井忠夫」で検
索していただけたら嬉しいです。

 （紹介者：元木 史子 副会長／八尾市倫理法人会）

クォンタムヴォイスアカデミー

阪
さか

井
い

 忠
ただ

夫
お

 会員
（八尾市倫理法人会）

声が変われば人生が変わる
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アロマテラピーインストラクターをしてい
ます。倫理法人会にご縁を授かり入会させ
て頂いてから、朝礼、ＭＳ、ご講話や会員
スピーチの中での実践のご報告等は、私に
とって初体験であり、驚きの連続の日々で
す。常に明るくポジティブに経営・家庭・
人生と向き合い、取り組んでいらっしゃる
沢山の方々との出会いを幸せに思い、人と
人との絆を深める事が出来るよう、心豊か
に日々過ごせるよう、皆様の学び、気付き
を見習って行きます。

 （紹介者：有田 三千子 大阪東部地区 地区長／大阪府倫理法人会）

アロンジェ・アロマージュ

山
やま

田
だ

 美
み

保
ほ

子
こ

 会員
（大東市倫理法人会）

人との絆を深める
と、思う気持ちから誘われたので行ってみ
た。が始まりでした。
初日は色んな意味での衝撃波からの情緒パ
ニックでした。未だに朝が弱く、まぶたが
他人より重いのではないか。というぐらい、
朝は重力を感じます。「倫理」通じて、今、
様々な価値観の尊重や個の意見と見解も自
由に飛び交い、己を見失いがちな時代です
が、朝から自分との闘いに挑み、人と人と
の縁を大切にし、関わる人と共に「自分ら
しさ成長」できるように頑張ります！

 （紹介者：山田 絵美 大阪北部地区副地区長／大阪府倫理法人会）

リンク株式会社

高
たか

階
しな

 康
やす

弘
ひろ

 会員
（高槻市倫理法人会）

不可能と思わず、まずやってみる。

僕は書家です。高校卒業後すぐに書家とし
て活動を始めて約5年…某凶悪ウイルスを
機に仕事が無くなり、生活苦になりました。
そこで人生で初めて会社員というものにな
りました。待っていたのは安定のリーマン
生活とは真逆の苦難の日々…
気づいてしまったのです。「僕は人付き合
いが苦手なんだ…」
そんなときに出会った倫理法人会。
無理矢理にでも共に学び協力しあう場所。
今はこの痛みは成長痛だと捉えられます。
今後も精進します。

 （紹介者：四井 一樹 幹事／新大阪倫理法人会）

蓮々ART

樽
たる

見
み

 蓮
れん

耶
や

 実行委員
（新大阪倫理法人会）

拗らせ系 三木市で遺品整理士をしております、宮脇
です。
入会のキッカケは知人が講話をするのを聞
きに行こうとして、当日、息子のお弁当を
作りながら、「あれ？もしかして今日？」。
はい、完全にやからしてしまい、終会後の
アフターミーティングに参加させて頂き、
皆さんにとても温かく迎えて頂き、その場
で入会の決意をしました。
忙しい日々の中で忘れがちな大事な事への
気づき、毎週心に響く言葉、温かい役員の
皆様に喜んで参加させて頂いています。

 （紹介者：二宮 佳子 会員／豊中市倫理法人会）

株式会社Nexus

宮
みや

脇
わき

 雅
まさ

代
よ

 会員
（豊中市倫理法人会）

失敗からご縁することも

吹田市で建築の仕事をしております。昨年
春より取締役の立場になり、会社の将来の
事も考えるようになりました。西浦結香堺
市会長の紹介で入会したのですが、初めて
参加したときの朝一番の元気な声出しや西
浦会長ご自身の講話を聞いたときに、勇気
や希望を頂いた気持ちになり、自分自身を
見つめ直すきっかけになりました。倫理法
人会に入って本当に良かったと思います。
毎週金曜日の朝、勇気や元気をもらってい
ます。これからも学び、実践して挑戦し続
けていきます。

 （紹介者：西浦 結香 会長／堺市倫理法人会）

イヨロイ建設株式会社

杉
すぎ

山
やま

 康
やす

弘
ひろ

 会員
（堺市倫理法人会）

自分自身を見つめ直す純粋倫理
社会保険労務士をしています。
女性経営者さんの話が聞ける、そんな気
軽な思いで初めてMSに参加した私は、大
きな衝撃を受けました。なぜ、こんなに朝
早いのに、こんなにたくさんの方が熱心に
学んでいるのか？答えはすぐに分かりまし
た。このMSには、毎回大きな学びと気づ
きがあります。人としての在り方を、倫理
の実践を通し学ぶことで、どれだけ自分が
成長できるのか、これからの人生がとても
楽しみです。

 （紹介者：岩崎 寿英 幹事／大阪市倫理法人会）

ゆうあい社労士事務所

中
なか

森
もり

 理
り

恵
え

 実行委員
（大阪市倫理法人会）

人間教育していただいてます

去年の秋から会員となり、何度もＭＳに参
加させていただきました。その度に様々な
職種や責任をもちながら働かれている講師
の皆さんの言葉に触れ、自身が持つ狭い価
値観をもう一度見直すことができました。
私の仕事柄、出勤の前の二時間といった
仲々都合が付きにくい時間の開催なのです
が、仕事やプライベートで迷いや悩みが生
じているときこそ、このような出会いが必
要なのだと思っています。

 （紹介者：小早川 万治 専任幹事／高槻市倫理法人会）

高槻市内公立高校

越
お

智
ち

 大
だい

揮
き

 会員
（高槻市倫理法人会）

価値観の外側へ 中小企業と損保の顧問弁護士をしておりま
す。独立してから２年間、不眠不休で働い
ていました。家族と過ごす時間も学ぶ時間
もほとんどなかったので、今年はプライベ
ートと学びを充実させる年にしたいと考え
ています。人生や経営のあり方を学ぶため
に入会しました。爽やかな朝に倫友と共に
あたりまえのことを一つずつ学べるので、
楽しかった高校に通うような気持ちで毎週
出席しています。
どうぞよろしくお願いいたします。

 （紹介者：木下 とよ子 幹事／大阪市倫理法人会）

蒼生法律事務所

高
たか

橋
はし

 英
ひで

伸
のぶ

 実行委員
（大阪市倫理法人会）

倫理を心の真ん中に
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シリーズ 130

シリーズ 129

倫理指導 体 験 談
倫理指導を受けやすくして倫理実践者を増やそう！

会社のことや家庭のことなど、どんなことでも

相談でき、何度でも無料で的確な指導を受ける

ことができる制度です。詳しくは所属単会の会長

にお尋ねください。

倫理法人会に入会し、7年半となり現在は高槻市倫理法人
会で副会長の役をいただいています。単会の運営につい
て自分が何をするべきか、しない方が良いのか。自分自
身が望んでいることは何なのか。心の整理がつかなくな
り、佐藤法人スーパーバイザーに倫理指導をお願いしま
した。組織運営は角があるものも、少しずつ丸くなるこ
とを教えていただき、後日優しさと励ましに溢れるハガ
キをいただきました。生成発展、明朗愛和喜働に依って
のりこえてくださいね。と記載してありました。ハガキ
を机の前に貼り、毎日眺めているうちに“ハッ ”としました。
自分が心の整理がつかないのは、外的な要因ではなく私自身の中に感情的に反応してしまう“何
か”があるのだと。天命に任せてみようと思えるようになり、急に肩の力が抜けました。心を
整え、純粋に気づいたことを明朗に行う。それが今できるベストだと思うようになりました。

高槻市倫理法人会
副会長

中
なか

村
むら

 美
み

佐
さ

子
こ

私自身が何かに気づく
きっかけ

佐藤 福男 法人スーパーバイザーの倫理指導を受けて

もう10年前になりますが、津々木名誉法人アドバイザーに
指導をいただいた体験をご報告いたします。当時は毎日バタ
バタで身体も疲れきっていました。やはり家庭に影響は出て
悩みが募り始めていました。基礎講座で津々木名誉法人アド
バイザーがいらしてその時に指導をお願いしました。
我が家は２世帯住宅のため母とも同居しており「お母様と奥
様は仲が良いですか？」とお聞きになったので何の疑いもな
い私は「はい」とお答えしました。私には意外な問いでした。
しかし母への愛の恩返しはできているか、同居で甘えていな
いかと自問自答しました。戦争を経験している母、文句も言
わず真っ直ぐで真面目な母。母と同い年の津々木名誉法人ア
ドバイザーはまるで母からのメッセージと思える様な大きな優しさを感じました。母と妻に目を向
けていないと気付いた私は毎朝母と妻へはきちんと挨拶をする実践を始めました。母と妻とは疑う
ことなく仲よく共に生活しています。母は90歳を迎えました。たった１人の母親、愛の恩返しを
悔いのないように実践し続けます。

大阪府倫理法人会
副事務長

田
た

村
むら

　浩
こう

一
いち

母からの倫理指導

津々木 昭子 名誉法人アドバイザーの倫理指導を受けて

上段：本人（田村浩一）
下段左から：姉、田村嘉代子、
　　　　　　姉の子、姉の子
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倫理実践! 倫理法人会では実践することで自己革新を図ることをすすめています。
当コーナーでは「倫理実践をした本人がどう変わったのか」を社員さんやご家族など
周りの人達からご投稿頂きました。「朝起き」「活力朝礼」「モーニングセミナー（MS）」
などを通じてどんな変化が現れたのでしょうか ?!～実践後、周りの目の変化やいかに!～

妻が倫理法人会に入会したのは、まだ東京在住中の４年前の事です。　
妻は元々行動力がありアクティブなタイプでしたが、倫理に入会して
さらに拍車がかかったような感じです！モーニングセミナーの前日、
仕事や家事で就寝時間が遅くなっても、きちんと早起きして出かけて、
帰ってくると「楽しかった」「こんないい話が聞けたよ」とイキイキ
とした表情で話してくれます。日常生活での些細な行動や心がけが大
切な事も学んだようで、毎朝、トイレ掃除を念入りに行うようになり
ました。私も何度か、モーニングセミナーに参加させて頂いたことが
ありますが、分野が違っても、前向きで向上心に溢れる方が集まるこ
とによる「陽」の雰囲気
に溢れていて、妻がイキ
イキすることが納得出来
ました。あと、妻は元々、
人と話をするのが上手で
したが、さらに「聞き上手」
になったと思います。
これからも倫理法人会で
学んだモノを活かして、
さらにイキイキとした
日々を過ごしてね!

満
み つ

島
し ま

 登
と

美
み

 幹事
（松原市倫理法人会／みらいふぁくとりぃ）

「元気なカミさんが、さらに元気に！」
ご主人 栄二郎さまより寄稿

㊧ご本人、㊥長女 美來(みらい)さん、㊨栄二郎さん

岡部長が倫理法人会に入られて、１年が経過しました。
異業種交流会では様々な業種の方々知り合い、色々な経験をされて
いるみたいです。
その中で、得てきた物を会社に還元しようとしており、週１で職場の
教養を用いての社内ミーティングで学んできたことをきかせていた
だいたりして、今の自分を見直すきっかけを与えてくれたりします。
また、岡部長は[チャレンジ]と[有言実行]を大切にされていて、モー
ニングセミナーも行くからには全部出席すると宣言して、本当に１
年間無欠席で参加
されています。
そこからか顔を覚
え て も ら っ た り、
周りの信頼を得て
いるのだと感じて
います。
岡部長の何事もやる
からには貪欲に学ぼ
うとする姿勢は、私
も見：習っていこう
と思います。

岡
お か

　大
お お

助
す け

 実行委員
（大阪鴻池倫理法人会／株式会社あかし酒販）

「倫理法人会入会１年の学び」
部下 田中 宏一さまより寄稿

㊧ご本人、㊨田中宏一さん

彼が倫理に入会してから２つの変化を感じています。変化の１つ目
は規則正しくなったことです。
以前は完全な夜行性でしたが、入会後は週１回の早起きを継続でき
ています（入会後のMSは皆勤賞だとか！）。朝はゆっくり寝る、と
いう生活スタイルが変化したことで、仕事上の会話１つ１つも、限
られた時間の中で最善の行動をするための会話に変化したような印
象があります。また彼の早起きが、彼のパートナーにも彼らのクラ
イアントにも伝染していて、朝の６時から毎日瞑想会をしています。
１日良いエネルギーでスタートを切る行動が倫理を通じてさまざま
なところに影響を与えているのを感じます。
変化の２つ目は、以前より穏やかになったことです。倫理で明朗・
愛和を継続して学び続
けることで、物事や他
人を穏やかに受け入れ
られるようになったよ
うに感じます。以前よ
りも菩薩感が増し、友
人としても心穏やかに
楽しい関係を築けてい
るのを嬉しく思います。

窪
く ぼ

田
た

 成
せ い

功
こ う

 幹事
（大阪中央区倫理法人会／Eternal株式会社）

「夜型社長から、少し朝型社長に！」
友人・ビジネスパートナー　糸井麻希子さまより寄稿

㊧ご本人、㊨糸井麻希子さん

倫理法人会へ入会して変わったところは、前より楽しそうに仕事に
励むようになったこと、社員への言葉が優しくなったことでしょう
か。「倫理でこんなアドバイスをもらった」と、私にも優しくして
くれる事が増えました。約20年前、夫は私の父の事業を引き継い
だのですが、経営者としての基本を何も教えられずに後継ぎになり
ました。商売や経営者の在り方などわからず心身共に苦労したのは、
当時のガリガリになった体型から忍ばれました。事業のピンチも自
分の頑張りで何とか乗り越えたと自負するところがあったと思いま
すが、余裕がない時には人を責め詰る癖もあり、本人も辛かったと
思います。倫理法人会の皆
様と出会い、お話を聞き、
アドバイスをいただき導い
ていただけるようになっ
て、よりポジティブになれ
心にゆとりができたように
思います。倫理の場でいた
だいた思い遣りとご恩を、
より多くの方に感謝の気持
ちと共に御返ししてほしい
と期待しています。

植
う え

野
の

 直
な お

樹
き

 幹事
（大阪梅田倫理法人会／カノン産業株式会社）

「身も心もおおらかに」
奥様 瞳絵さまより寄稿

㊧瞳絵さん、㊨ご本人
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シリーズ�

単会の運営を支える
大 理府 人阪 法倫 会

堺市御陵倫理法人会

明朗を究めたら明朗を究めたら
何が起こるか？！何が起こるか？！

日々実験してます(̂ - )̂/日々実験してます(̂ - )̂/
見に来てね！見に来てね！

堺市御陵倫理法人会
会長

山
や ま

村
む ら

 和
か ず

也
や

【優しく力強くコツコツの秀才！感謝！】
　いつも優しい笑顔で面倒見
の良い、温厚なカッコいい大
人。
　それでいて、元消防士、だ
んじり、野球と、バリバリの
体育会系。
　この優しい雰囲気と力強さ
の両輪が大きな魅力。日頃御
陵では、朝一の丁寧な準備か
ら、受付の番人、朝食会の取
りまとめなど、無くてはなら
ない本当に大切な要を力強
く、爽やかに担ってくれてい
ます！本当に感謝！来期は副事務長として土台から支え
てくれる、正に縁の下の力持ち。

（記：堺市御陵倫理法人会 会長　山村 和也）

川
か わ

﨑
さ き

　勇
いさむ

副専任幹事

【明るく楽しく天真爛漫！感謝！】
　卓越したアートなセ
ンス、自然体、愛情深
さ、いたずら心が魅力
の監督！ (御陵の動画発
信の監督)なぜそう思う
か？日頃のファッショ
ン、素敵なサロンの作
り込み、動画の表現力
や発信力。
　そんな魅力溢れる彼
女が特に力を入れてく
れ て い る の が 御 陵 の
Instagram。

　ご覧頂いたことありますか？御陵の仲間の明るさ
が伝わる。そしてこの撮影でさらに明朗レベルアッ
プ！これからも楽しみ！

（記：堺市御陵倫理法人会 会長　山村 和也）

南
み な み の

野 曜
よ う

子
こ

幹事

【要所要所を押さえる天才！感謝！】
　感性豊かで自分軸を持
っている、真っ直ぐな小林
副事務長。なぜそう感じる
のか？広報委員としての
卓越した質問力と傾聴力、
立派な髭、好きなことを仕
事に、やると決めたら継続
する力。特に印象的だっ
たことは３つ！１つ目は、
取材に来てくれ真摯な姿
勢で真剣に問いかけ、聴
いてくれ、喜んでまでく
れたこと。２つ目は、富
士研への熱い想いと一回り大きくなって帰ってきたこと。
３つ目は、｢笑顔の自撮り｣ という御陵の活動を盛り上げ
てくれていること。感謝感謝！来期も楽しみ！

（記：堺市御陵倫理法人会 会長　山村 和也）

小
こ ば や し

林 洋
よ う

介
す け

副事務長

18



　今年度設立40周年を迎える大阪府。7月29日の「40周年記念式典」開催
に向け、機運を高める記念行事として本講演会が企画されました。
　大阪府倫理法人会 川村慶会長が設立40周年への感謝と挨拶をされ、続いて
設立40周年運営委員長である木村雅法人SVが講師の紹介と挨拶をされました。
　講演では白駒妃登美氏が「古事記に学ぶ天命追求型の生き方」をテーマ
に話し、日本人の道徳心の高さが世界を魅了していること、そしてそれは
古事記にある「三種の神器」が象徴する和の心をつないで来ているからこそ。
今あるもの、目の前のものを大切にし、励み行うことにより自ずと道が開
かれていく。それぞれがかけがえのない命、各人の物語を紡ごうと訴えら
れました。
　まさに、私たちが学んでいる純粋倫理をもとにした倫理経営につながる、
古事記に始まる日本独特の精神性を伝えていただいた、素晴らしいお話でした。
　最後は大阪府倫理法人会 米澤忍幹事長が講師への謝辞と未会員（ゲスト）
の方々にお礼を述べられました。
　本講演会は出席者538名のうち、未会員は40名でした。
　後日講師からも、大阪府倫理法人会の熱気、活力に触れ素晴らしかった
と感想をいただきました。
　7月の設立40周年式典につながる素晴らしい講演会となりました。
 
　最後に、今回の講演会は塩井委員長率いる女性委員会が中心となり成しえ
た事業です。全単会全会員に広く参加を呼びかけるとともに、参加者の集約、

そして当日の運営も受付
から誘導まで多くの女性
委員会のメンバーにご尽
力いただきました。女性
委員会の皆様、本当にあ
りがとうございました。
（記：大阪府倫理法人会 
単会活性化プロジェクト

リーダー　門浦　智）

古事記に学ぶ
天命追及型の生き方

大阪府倫理法人会 設立40周年記念講演会

白
し ら

駒
こ ま

 妃
ひ

登
と

美
み

 氏　株式会社ことほぎ 代表取締役

会場：大阪市中央公会堂大集会室

受付風景

川村 慶会長

米澤 忍幹事長

木村 雅法人SV

Photo by 〉〉〉Syojiphoto　　　山本 祥司氏（泉州倫理法人会）
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令和５年6月度「モーニングセミナー（MS）」平均参加社ランキング

第一位 大 阪 北 区 199.50 社
第二位 大阪都島区 143.60 社
第三位 堺 市 76.50 社
第四位 新 大 阪 68.50 社
第五位 大 阪 市 56.00 社

自単会参加社数
第一位 大 阪 北 区 95.0 %
第二位 大阪都島区 68.4 %
第三位 大 阪 梅 田 46.1 %
第四位 新 大 阪 43.4 %
第五位 大 阪 尼 崎 39.4 %

自単会参加社出席率
第一位 大 阪 北 区 229.75 社
第二位 大阪都島区 159.80 社
第三位 大 阪 梅 田 117.75 社
第四位 堺 市 87.00 社
第五位 新 大 阪 81.75 社

参 加 社 数

倫理法人会とは？
倫理法人会は、一般社団法人倫理研究所の法人会員によって組織された会です。「企業に倫理を、職場に心を、家庭に愛を」をスローガンに、
まずトップ自らが純粋倫理を学び、変わることによって、社員や社風を変え、健全な繁栄を目指しています。
職場の明朗化と企業の活性化のために「倫理経営講演会」「経営者の集い」等を全国的に開催しています。また、経営者の学習活動として、
毎週１回、朝６時（大阪府倫理法人会は朝６時30分）から全国約720カ所で「経営者モーニングセミナー（MS）」を開いています。各職場では、
毎朝『職場の教養』を活用した朝礼を実施。喜び溢れる働きの輪を広げています。倫理法人会員数は約70,000社（令和５年度）です。

公式ホームページは
こちら

大阪府倫理法人会・広報委員会

　会報誌『えぇやんRinRi』をご覧いただき、誠にありが
とうございます。
　大阪府倫理法人会・広報委員会では、会員のみなさまが
会報誌に対して、どのような感想やご意見を持っているか
をお伺いするためのアンケートを実施しております。

読者アンケートのお願い

　僅か５年であるが、松原市に首都が置かれたことがあったのをご
存じだろうか。そのときの天皇は、仁徳天皇三男の反

は ん

正
ぜ い

天皇である。
長兄の履

り ち ゆ う

中天皇崩御の後に即位し、今の河内松原駅のすぐ南にある
柴
し ば

籬
が き

神
じん じや

社の付近に都、柴
しばかきのみや

籬宮を置いたと伝わる。
　反正天皇即位後のエピソードは特にない。ただ天皇が丹

た じ ひ

比国（松
原市・堺市美原区）を拠点にする皇子であった時代の逸話は面白い。
仁徳天皇が崩御された後に、長男の履

り ち ゆ う

中天皇の大
だいじようさい

嘗祭が高
こ う づ の み や

津宮で
行われた夜のことである。長兄の即位を良しとせず、自ら御

み く ら い

位に即
つ

きたいと、次男の住
すみのえのなかつのみこ

吉中皇子がクーデターを起こし、宮殿に火を放
った。天皇は大嘗祭に続く宴会で酩酊状態だった。機転を利かした
阿
あ ち の お み

知使主が寝ている天皇を馬に縛り付けて真夜中の街道をたった二

歴史研究者・作家　霧
き り

山
や ま

文
ぶ ん

三
ざ ぶ

郎
ろ う 人で南へと逃亡した。南に走るしかない。高津宮は上町台地にあって、

西は海（大阪湾）、北は大和川の水を溜めた河内湖から溢れた水に淀
川が合流して浪

な み は や

速く流れ、東は広大な河内湖が拡がる時代である。反
乱を企てた次男の皇子は住吉大社付近を拠点にするから南西には向か
えず、真っ直ぐ南の丹比を統治する三男の皇子（次の反正天皇）も味
方なのかどうか分からない。よって南東の広大な照葉樹林の丘に身を
隠すしかなかった。二人は埴生野（羽曳が丘）の山中で野営し、遠く
高津宮が燃えるのを眺めた。翌日、竹内峠を通って大和盆地に入り、
盆地の東の端にある石

いそのかみ

上神宮（大和朝廷の武器庫）に入った。南大和
は履中天皇の拠点であって、後に都を難

な

波
に わ

から磐
い わ

余
れ

（橿原）若
わかざくらのみや

櫻宮に
移した。
　翌日、三男の皇子（次の反正天皇）が丹比から軍勢を率いてやって
きても、天皇は疑って会わない。丹比の皇子は兄の住吉中皇子を倒す
しかなかった。中皇子の家来の曽

そ ば か り

婆訶理に、反逆者を倒すなら、お前
をその功で大

お お お み

臣（総理大臣）にしようと口説いて主人を暗殺させた。
曽

そ ば か り

婆訶理は揚々と主の首を持って大和との国境にいた皇子の陣にやっ
て来る。その場で曽

そ ば か り

婆訶理を大臣にする宴が始まった。彼は有頂天に
なり、酒を勧められるだけ飲んだ。主を裏切る者に民の統治者が勤ま
るかと、有無を言わさず首を刎

は

ねられてしまった。

第六回　河内松原が我が国の都であった時代なにわのなにわの
歴史散歩歴史散歩

芝籬神社の白壁、この中に芝籬宮の王宮があった雰囲気が
漂う。〈松原市上田７〉

履中天皇が埴生野で野営した時に詠んだ歌の石碑。
丹比野に寝むと知りせば立薦（たつこも　風雨を防ぐ幕）を持ちて来（こ）ましもの　寝むと知りせば

〈堺市美原区　丹比（たんぴ）神社〉

　ご回答頂きました内容につきましては、 今後の誌面の品
質向上に役立ててまいりますので、是非ご理解とご協力を
頂きますようお願い申し上げます。
　アンケートは、右記の二次元バーコードから
回答していただけます。

※所要時間は約３分です。
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